

RINGKASAN

IMPLEMENTASI RANCANGAN SISTEM INFORMASI VOTING KETUA PERHIMPUNAN DOKTER UMUM INDONESIA KOMISARIAT JEMBER BERBASIS WEB (PENGEMBANGAN SISI USER), Tahun 2022, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Prawidya Destarianto, S.Kom, M.T (Dosen Pembimbing), Mohammad Arif Khoiruman (Pembimbing Lapangan).

Times Indonesia Biro Jember merupakan anak perusahaan dari PT Nias Tujuh Jaya yang berfokus pada media penyiaran berita. PT Nias Tujuh Jaya juga menaungi Morfn.Id, yang merupakan perusahaan yang bergerak di bidang IT Kreatif Industri seperti broadcasting, videography, photography, IT development dan social media management. Pada PKL ini Tim Morfn Ide akan menyelenggarakan event Rapat Anggota PDUI Komisariat Jember yang bersifat Offline dan Online, dimana dalam acara tersebut terdapat voting pemilihan calon ketua PDUI Komisariat Jember yang baru. Kami ditugaskan untuk membangun Sistem Informasi Voting Ketua Perhimpunan Dokter Umum Indonesia Komisariat Jember Berbasis Web.

Sistem Informasi berbasis web merupakan salah satu solusi yang tepat dalam menangani kasus diatas, web dapat diakses oleh setiap anggota yang hadir di lokasi maupun yang mengikuti rapat dari rumah. Web dapat berjalan lancar tanpa mengharuskan tiap anggota untuk menginstal aplikasi eksternal cukup menggunakan browser pada handphone maupun laptop, aplikasi web juga dapat diakses oleh pengguna iOS dan Android, pemilihan dan penerapan aplikasi berbasis web ini sangat cocok untuk menjembatani segala kemungkinan yang ada dalam voting pemilihan calon PDUI Komisariat Jember.

Sistem Informasi Voting sisi user ini haruslah dapat memenuhi alur dan kebutuhan yang disampaikan oleh client, yakni PDUI Komisariat Jember. Kebutuhan dasar yang perlu ditekankan untuk tampilan user ialah aplikasi web yang mudah untuk digunakan, dikarenakan pengguna web tersebut kurang paham akan teknologi, tampilan harus dinamis dan responsif dapat dibuka pada platform apapun, jumlah suara yang dimasukan dihitung secara langsung atau *real time*.